



昨年10月10日（月）、悪天候が続き当初の予定より2日遅れ、こども園等の運動会とも重なり役員が少ない状況での開催となりました。当日も雲は厚く、とても肌寒い中行われましたが、寒さを吹き飛ばすかのように子どもたちは元気いっぱい。友だちや中学生ボランティアと一緒にストラックアウト、ドッジボール等を行いました。

ウォーカラリーでも、チャックポイントでのクイズに、各チーム意見を出し合い協力して大いに盛り上りました。低学年には難しい問題も出たようです。

途中のおやつ休憩でも、おしゃべりをしたり飛び入り参加した中井町のキャラクターながまると遊んだり、それぞれ楽しんでいる様子でした。

最後の中井っ子リレーでもみんな楽しそうに笑顔いっぱいで終わりました。



青少年指導員、スポーツ推進委員、中学生ボランティアや関係者のみなさまのおかげで子どもたちも楽しい一日を過ごすことができたと思います。ありがとうございました。



会長あいさつ

町子連会長 小宮 邦俊

子連でのいろいろな経験

日頃より、子ども会活動にご賛同、ご協力いただきましてありがとうございます。子ども会では、地域の子ども会活動だけでなく、「中井っ子全員集合」や年3回実施される「自然体験」といった町子連活動、中井町への協力等進めています。特に「戸沢村・中井町青少年ふれあい交流事業」は、3日間の交流が年2回実施されるため大変ではありますが中井町を飛び出しうるいろいろなことを経験することができます。

町子連は、昨年度より継続している改善活動も軌道に乗ってまいりました。これからも中井町の子どもたちのためにより多くの方たちにご支援、応援いただけるようお願い申しあげます。



楽しいかった思い出

北田子ども会



北田納涼祭が7月30日に開催。お神輿を担ぎ、おもちゃやお菓子の釣りゲームで楽しみました!



徐々に完成に近づくと、どんな風に刷れるかワクワクしてきました。好きな色で、ばらんと力強くこすり刷り上げていきました。絵の具で好きな色を付けたハガキに刷ると白の紙とはまた違った味わいが出て、それぞれ素敵な世界で一枚だけの年賀状が出来ました。

終始、先生のお話で、和やかな雰囲気の中作品ができました。



町子連本部では、毎年、各子ども会の育成会長との地区情報交換会を行っています。今年は5会場で開催されました。地区情報交換会では、町子連の行事についての意見や各子ども会の運営、困っていることなどを話し合い、よりよい子ども会活動に向けて意見を交換しました。いくつかの地区に分けて開催するため、普段より話しやすく、地域特有の課題や率直な意見を聞くことができました。子代と共に子ども会が上手く存続するため、町子連としてもサポートしていくのです。

冬レクでクリスマスリース作り。新聞紙とモールで作ったリースに好きな飾りを付けて、みんなステキなリースが出来ました。

木版画教室



12月10日（土）に井ノ口公民館行事の版画教室が、画家で、伊勢原美術協会の、石田精吾先生を講師に招いて行われ、町子連も呼び掛けと協力を行いました。

まず、考えてきてもらった年賀状のデザインを板に写しました。そして安全な彫刻刀の使い方や、刷った時に白と黒がきれいに写る彫り方などを教わり、高学年は慣れた手つきで、低学年は慣れました。付き添いの保護者のみなさまも、昔を懐かしみ彫刻刀に触れ合っていたようでした。

徐々に完成に近づくと、どんな風に刷れるかワクワクしてきた様子で、ばらんと力強くこすり刷り上げていきました。絵の具で好きな色を付けたハガキに刷ると白の紙とはまた違った味わいが出て、それぞれ素敵な世界で1枚だけの年賀状が出来ました。

終始、先生の楽しいお話で、和やかな雰囲気の中作品ができました。

地区情報交換会

境別所子ども会



12月24日に、クリスマス会を行いました。境別所親睦会の皆さんと一緒に楽しく過ごしました。

宮上子ども会



クリスマス会では6年生がリーダーになり、bingo大会でプレゼント交換やゲームを楽しみました。

宮向子ども会



12月10日にクリスマス会をしました。クイズやbingoゲームをして、プレゼントをもらいました。

大久保子ども会



12月18日にクリスマス会を行いました。色々なゲームをやり、その後はbingo大会で大盛り上がりでした。みんなとても喜んでいました。

五所宮子ども会



冬レクでクリスマスリース作り。新聞紙とモールで作ったリースに好きな飾りを付けて、みんなステキなリースが出来ました。

久所子ども会



1月8日のどんど焼きでは、手作りのお札を作り、地区のみなさんに配りました。あいにくの雨でしたが、沢山の人が来てくれ、おしるこなどを振舞いました。子どもたちはお礼にお年玉がもらえ、うれしかったようです。

今回で戸沢村を訪れるのは3度目になります。訪れる場所は公民館や宿泊のできる若者センター、温泉施設ぽんぽ館 最上川周辺と戸沢村の一部でしかありません。

今回、私は少し別行動をさせていただき角川(つのかわ)地区の角川文庫を見学しました。普段訪れる場所とは違う戸沢村を感じることができました。戸沢村実行委員が言つっていましたが、もう少し戸沢村を見て回るような企画も考えたいとの話も納得しました。

今年は雪の降り始めが遅く、正月明けから本格的に積もり始めたとのことで我々が訪れた2日目から雪も多くなり、最終日の朝は戸沢村のみなさんは雪かきが大変だったようです。

戸沢村は学校の統合など毎年色々と変化しています。実行委員の顔ぶれも変わつてゆきます。今後新しい実行委員がこの交流事業を続けられるようにするために、当日だけではなく事前準備もじっくりとを行い、この交流事業の意義を確認することも必要ではないかと感じました。簡単なことではありませんが実行委員の選抜を含めこれからもこの行事が続いていることを願っています。



編集後記

本年度も沢山の子どもたちの参加のおかげで予定行事を無事に終えることができました。残念ながらパークゴルフ大会は雨の為中止になりましたが、子どもたちと共に私たちも楽しい時間を過ごすことができました。

来年度も笑顔と真剣な顔が見られるような企画を考えていけたらと思います。

育成会長や今年から始まつたおとなり隊の方々、その他ご協力いただきましてみなさま方に支えられ活動できました。ありがとうございました。



役員紹介

五北下宮宮宮遠宮境本境藤久五北遠大半古鴨雜松松岩比
分 井 藤 別 所 久分怒 本本 奈
一窪口上 前向原原所境原沢所宮田麟保形田沢色下上倉窪

市重近知小須倉小已加倉
礫加斎相森笠安古廬加山若柿

崎林藤中藤宮 田倉原上藤藤部川田藤花島藤橋沼村藤橋
千絵久有房由 か裕今瑠靖由弥祥和由宣裕直祐末裕福慎
美妃 お日美 ゆ あ 太

會業文體體會書副顧
計務教育會本
監監監監監部部部部
查查查查查長長長長計記記長長長間

部
小小内加倉梅磯柿近若近戸東河家山池近戸小奥小
清々
林水田美林橋部崎藤林藤村出西入崎谷藤村宮津水
由なさ裕 し弥千 絵由裕由奈雄 直 裕邦章招
美つゆ美 の 美保